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令和元年度仙北市立角館小学校 校長室だより 美しく咲け 夢に向かって ～ なかよく かしこく たくましく ～

●あいさつ●あんぜん
●あい読書●あとしまつ
＋ 「何かできらり」

美しく正しいことば

令和元年６月２５日(火)発行

今年度も６月２０日にJFA日本サッカー協会が主催し、仙北市教育
委員会が実施している「夢の教室」が、午前と午後に５年生２クラス
でそれぞれで開催されました。
今年の夢の先生は、東北パイオニアレッドウイング（現 パイオニ

アレッドウイング）で活躍し、２０１０年プレミアリーグ終了後に引退し、
海外への留学や企業勤務を経て、現在モデルとして活動している
Ｔ.Ｆさんです。
前半は、体育館で体を動かしながら、グループで一つの目的を達

成するゲームや競走を通して、目的のために作戦を考え協力し合う
こと、相手を思いやる心やフェアプレー精神に気付いてもらう時間
でした。
Ｔ.Ｆ先生からは、「チームで何かをやり遂げるためには、時には自

分の思いを我慢しなければならない」、「相手を思い、チーム全体を
思うことが大切」、「今日は、作戦を考え、あきらめずにチャレンジで
きたことがよかった。これからも、一致団結できるよう、我慢したりチ
ームのために何ができるかを考えたりすることを大事にして欲し
い」という言葉をいただきました。
子供たちとゲームを楽しんで打ち解けあった後、今度は教室で、

バレーボール選手として活躍した小学生からプロ生活までのこと
や、現在モデルとして活躍していること、今後の夢についてのお話
をしていただきました。その後、子どもたちは、夢シートに将来の夢
やそのためにできること、やってみようと思うことなどを書き込み
ました。
Ｔ.Ｆ先生からは、「今日、一番伝えたい事は、夢をつかむチャンスが

きたら逃さないでほしい。夢は、何回でも更新できる」、「夢は、一つ
にこだわる必要はない。夢にはいろいろな形がある。努力をして、行
動に移してほしい」という言葉をいただきました。
【感想を紹介します】

・「私は、３つ大切なことを学びました。1つ目は、分からないことははず

かしがらずに教えてもらうこと。2つ目は、できている人のまねをして

学ぶこと。そして3つ目は、自分自身をみがくことです。この3つを生

かして、将来の夢をかなえたいと思いました。」

（5松 Ｍ．Ｍさん）

・「最初にゲームをやってみて、ミッションをクリアするには、チームワー

クが大切だと改めて思いました。夢の教室では、夢をつかむチャンスを

逃さないことと、夢は何度も更新できるということを学びました。」

（５竹 Ｋ．Ｙさん）

７月４日（木）PTAフリー参観日 ぜひ、お出でください！
１０：４０～１１：２５ 参観授業（３校時） １４：００～１４：４５ 参観授業（５校時）
１１：３５～１２：２０ 参観授業（４校時）
１２：２０～１３：５０ 給食・昼休み・清掃

※３校時から５校時までどの時間帯でも参観できます。
※学習内容は、学年通信でお知らせします。
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６月１４日（金）に、4年竹組と5年松組で、今年度最初の校内授業研究会（社会）を行いました。
4年竹組は、「水道水はどこからという学習で、普段当たり前のように使っている水道水の一人当たりの水

道使用量や学校の水道料金などについて考えました。子どもたちは、水道料金は、きれいな水を家庭や様々
な施設に届けるために使われていることを知り、この後学習する飲料水を確保するための対策や事業、浄水
場の働きや仕組みなどに大いに興味や関心を持つことができました。夏休みには玉川ダム交流会に参加し、
ダムや発電所の施設を見学する予定です。
５年松組は、「比べて発見！暖かい土地のくらし ～特派員レポートにしよう～」という学習で、沖縄県と秋田県

を比較しながら、なぜ沖縄県でさとうきびの栽培が盛んなのかについて考えました。子どもたちは、これまで学習
した沖縄県の気候の特徴から、「暖かい気候」や「台風」などが関係しているのではないかと予想を立てました。そ
して、様々な資料を読み取り、暖かい気候でよく育ち、台風にも負けないさとうきびは、沖縄の気候によく適してい
るので、栽培が盛んであることに気付きました。最後に、本物のさとうきびが登場し、台風にも負けない丈夫さに、
みんなびっくりしていました。

6月６日（木）に３年生が「仙北市たんけん」として潟分校やクニマス未来館な
どに、６月１２日（水）に１年生がモリボの里（大仙市太田町）に、６月１３日（木）に２
年生が内陸線をつかって鉄道基地見学に行ってきました。実際に見たり、触れ
たり、お話を聞いたりしながら、教室の中ではできない貴重な体験や発見をす
ることができました。中川小学校の子どもたちも一緒に活動して、なかよしに
なりました。お弁当の準備など、ご協力いただき、ありがとうございました。

【感想を紹介します】
・「もりぼのさとでみつけたおにやんまがかっこよかったです。はねがおおきく
て、たかくとんでいました。」 （１松 Ｓ．Ｒさん）
・「みんなでごはんをたべたのがたのしかったです。おかあさんにおねがいし
たおかずがあって、うれしかったです。」 （１竹 Ｋ．Ｙさん）
・「わたしは、うしにえさをあげたことがたのしかったです。でも、ちょっとこわ
かったです。」 （１梅 Ｔ．Ｎさん）
・「内りくせんで、いろいろなけしきが見られました。トンネルを２０ことおったこ
とがたのしかったです。」 （２松 Ｍ．Ｉさん）
・「せんろをたしかめるための２人でのるじてん車にはじめてのったので、すご
くたのしかったです。」 （２竹 Ｔ．Ｍさん）
・「てつどうきちで、でんしゃをおすたいけんで、おもったよりおせて、たのしか
ったです。」 （２梅 Ｓ．Ｋさん）
・「中川保育園でいっしょだったＨさんと、クニマス未来館に行って、楽しかった
です。仙北市のことがよくわかりました。」 （３松 Ｓ．Ｒさん）
・「中川小の友だちとべんとうを食べました。ほいくえんのおやつの時間をおも
いだして、「また５人そろったな」となつかしいおべんとうの味になりました。」

（３竹 Ｋ．Ｋさん）
・「クニマス未来館に行って、今どうしてクニマスが田沢湖にいないのかをはじ
めて知りました。いろいろ勉強になりました。」 （３梅 Ｗ．Ａさん）
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